



Stadt Halle (Saale)  
Geschäftsbereich Stadtentwicklung und Umwelt

08. Juni 2022

**Beschlusskontrolle aus der Sitzung des Stadtrates am 25.05.2022**  
**Anfrage von Herrn Aldag zum Rannischen Platz**  
**TOP: 11.38**

**Antwort der Verwaltung:**

**Herr Aldag: zur Ampelanlage Rannischer Platz, die nun länger bleibt, die ist nicht behindertengerecht.**

Die temporäre LSA ist von der HAVAG im Zuge der gerade laufenden SBP-Baumaßnahmen Merseburger Straße und Böllberger Weg Süd/Südstadtring übernommen worden – Stichwort: Umleitungsverkehr. Die LSA ist mit taktilen Signalgebern ausgestattet. Durch diese Zusatzeinrichtung ist es Blinden und Sehbehinderten möglich, die Furt sicher zu überqueren. Baulich ist eine Anrampung hergestellt bzw. eine geringe Bordhöhe vorhanden. Das Verkehrsaufkommen wird regelmäßig geprüft und innerhalb der fortfolgend stattfindenden Bauberatungen zum „Stadtbahnprogramm Böllberger Weg Süd/Südstadtring“ über den Weiterbetrieb der Lichtsignalanlage in Abstimmung mit der UVB entschieden.

René Rebenstorf  
Beigeordneter